

# *Des mobilisations en faveur de la paix seront réalisées en Colombie*

---



Bogota, 2 décembre, (RHC-PL).-Des habitants du département de Putumayo, à la frontière colombienne avec l'Équateur, réaliseront des manifestations en faveur d'une solution politique du conflit existant en Colombie depuis plus de 20 ans.

Les mobilisations qui auront lieu le 8 et 11 novembre, ont pour but de soutenir les conversations entre le gouvernement et les Forces armées révolutionnaires de Colombie, armée du peuple, FARC-AP.

Par ailleurs, le Sénat colombien a entamé hier la discussion et le vote d'un projet pour soumettre à un référendum les accords de paix de la Havane, malgré les tentatives des membres de la centrale démocratie de faire couler l'initiative.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/77586-des-mobilisations-en-faveur-de-la-paix-seront-realisees-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**